

## Licht im Karton

Geschrieben von: D. Janser

Freitag, den 03. Februar 2012 um 20:49 Uhr

---



## Jetzt kommt Licht in den Karton

In den dritten Klassen wurde das Thema Stromkreise fächerübergreifend im Kunst- und Sachunterricht durchgeführt. Die Schülerinnen und Schüler bauten aus Schuhkartons ihr eigenes Kinderzimmer. Die Kinderstuben wurden tapeziert, es wurden Fußböden gelegt, Schalter, Dekoration und Möbel gebastelt. Zum Schluss wurde Licht in die Kartons gelegt. Die Ergebnisse können sich sehen lassen.

In der Bildergalerie sind die Kinderzimmer der Klasse 3b zu sehen. {gallery}Kinderzimmer{/gallery}